



Sur le terrain, on est là !

Cergy, le 24 juillet 2020

Le ministre des Comptes Publics Olivier Dussopt est venu à Cergy ce vendredi 24 juillet 2020. Officiellement, il a fait le déplacement pour signer une charte du Nouveau Réseau de Proximité à la préfecture. En deuxième partie de matinée, il est venu faire un petit tour au CFIP de Cergy.

Il était accompagné de tous les notables qui vont bien dans ce genre de coup de com : le maire, le préfet, le DGFIP, la DDFIP du Val d'Oise. Ces charmantes personnes sont venues occuper le terrain, mais, elles y ont trouvé des militants de la CGT.

La CGT a été reçue en audience par le conseiller du ministre (voir notre compte-rendu ci-dessous). Mais, la lutte, ça se mène sur le terrain dans les services, et donc, nous avons joué au chat et la souris avec Monsieur Dussopt au sein du CFIP de Cergy pour arriver à lui parler directement. Quand il est arrivé au CFIP, il s'est dirigé contre toute attente au 1^{er} étage où il a participé à une réunion avec des chefs de services (au départ, il était prévu une visite au SIE au rez-de-chaussée à 10h30). Nous l'avons attendu au rez-de-chaussée devant la porte d'entrée du bâtiment A car ses voitures avec motards étaient garées près du parking extérieur, donc il devait repasser par là. Au bout d'environ une heure, il est descendu et s'est engouffré dans sa voiture, venue le cueillir devant la grille. Pendant les quelques secondes qui se sont déroulées de l'ascenseur à sa voiture, nous l'avons interpellé « *Monsieur le ministre, nous sommes des représentants du personnel CGT, on voudrait vous parler s'il-vous-plaît* » (voir notre vidéo sur Facebook). Il a fait la sourde oreille et a détalé comme un lapin en nous snobant largement.

Ensuite, c'est le DGFIP et la DDFIP 95 qui s'y sont collés, bien obligés de discuter un minimum avec nous, étant donné qu'on était sur la passerelle du CFIP : on les a interpellés sur les fermetures de trésoreries (18 fermetures en 15 ans en comptant la prochaine : Marine en septembre), sur les personnes modestes, qui ne savent pas écrire ou pas se servir d'une webcam, les suppressions d'emplois, les salaires bloqués. On s'attendait à ce qu'ils nous répondent qu'ils continueront leur politique, et on n'a pas été déçus !

Cette action n'avait pas pour but de faire changer les orientations de nos gouvernants, mais de montrer que quand ils s'aventurent sur le terrain, ces gens-là trouvent sur leur chemin des agents déterminés.

Compte-rendu de l'audience avec le conseiller du ministre des Comptes Publics Olivier Dussopt le 24 juillet 2020 à la préfecture de Cergy.

Une délégation syndicale constituée de 2 membres de FO et 1 de la CGT a été reçue pour un entretien de 30mn montre en main auprès des représentants de la direction et du conseiller technique du cabinet du ministre.

La CGT a soulevé plusieurs points concernant le nouveau réseau de proximité (NRP) car notre ministre fraîchement nommé M.Olivier DUSSOPT venait à la préfecture pour signer le pacte du

Page 1/3

SITE INTERNET : <http://www.dgfip.cgt.fr/95/>

PAGE FACEBOOK : <https://www.facebook.com/CGT-Finances-Publiques-95-1791486651172372/>

NRP.

Les points abordés ont été les suivants :

- La disparition progressive des trésoreries au profit des MFS/MSAP, les fusions intempestives et les suppressions de poste qui ne garantissent pas un bon service aux collectivités et aux contribuables.
- Les MFS qui ouvrent la voie à une dématérialisation totale alors qu'une grande partie de la population est victime de la fracture numérique, voir d'illettrisme et que le recours aux services publics est souvent utilisé par les couches sociales les plus modestes.
- Le système d'évolution des carrières qui s'assombrit pour la plupart des agents. La disparition des CAPL, l'affectation nationale au département et la loi sur la mobilité sont autant de raisons qui rebute plus d'un agent à passer les concours. De plus le recrutement externe plus conséquent que l'interne favorise une perte progressive de la technicité au sein des services.
- Enfin le volet prime Covid a été abordé, sur les conditions d'attribution qui restent floues et le déchirement que cela apporte dans les services qui est une préfiguration de ce qui nous attend quand la prime au mérite sera mise en place prochainement.
- Il a été rappelé enfin par la CGT que toutes ces réformes successives et rapides faisait augmenter le stress au travail des agents de tous grades. L'augmentation des arrêts maladies depuis l'annonce du NRP est probante et le stress a sa part de responsabilité dans certains accidents graves de cadres (récemment un AVC sur le lieu de travail).

